

BAB I

KASUS POSISI

Felicia Niskala (28 Tahun) merupakan Selebgram dan juga Youtuber terkenal yang berasal dari Surabaya memiliki 5,6 juta pengikut di Instagram dengan username @felicianskl. Felicia aktif membuat konten keseharian bersama anaknya dan banyak menerima endorsement. Felicia menikah dengan Ronald namun pada tahun 2018 Felicia dan Ronald resmi bercerai dengan suaminya yang merupakan seorang Komisaris PT Mining Bhumi.

Pada pertengahan tahun 2020, Felicia diduga memiliki hubungan spesial dengan seorang komedian ternama yang bernama Ciko Hasibuan. Hal ini bermula ketika Felicia dan Ciko terlihat sedang makan siang bersama di salah satu restoran steak yang terletak di Kemang, Jakarta Selatan. Berdasarkan wawancara yang pernah dilakukan oleh Ciko dalam sebuah acara televisi, ia mengatakan bahwa telah memiliki seorang kekasih bernama Rina Naya yang merupakan seorang artis sinetron.

Awal bulan Januari 2022, Felicia dan anaknya berlibur ke Labuan Bajo bersama dengan teman-teman Felicia termasuk Ciko. Pada hari Sabtu tanggal 20 Januari 2022 pukul 15.00 WITA, Felicia mengunggah Instagram story yang memperlihatkan bahwa Felicia menggunakan bikini dengan latar belakang pulau yang sepi di Labuan Bajo bersama Ciko. Setelah mengunggah Instagram story tersebut, pada hari yang sama pukul 20.00 WITA, Felicia menerima *Direct Message* dari akun yang tidak dikenal dengan *username* @abcdehehe yang

membalas Instagram story Felicia bersama Ciko tersebut dengan kata-kata yang menghina, yaitu “wah pelacur nih, info bookingnya donggg.”

Felicia tersulut emosinya ketika membaca *Direct Message* dari akun *username* @abcdehehe sehingga ia menjadi penasaran dengan pemilik akun @abcdehehe tersebut. Setelah mengecek akun Instagram-nya, Felicia menemukan bahwa akun tersebut di-private oleh pemiliknya sehingga ia tidak dapat menemukan petunjuk apa pun. Ketika Felicia melihat beberapa postingan lama di Instagram miliknya, ia baru menyadari bahwa akun @abcdehehe juga aktif berkomentar dengan komentar yang tidak pantas.

Pada tanggal 24 Juni 2022 pukul 09.36 WITA karena tersulut emosi dan dipenuhi rasa penasaran, Felicia mengadakan semacam sayembara di Instagram story-nya untuk menemukan pemilik di balik akun @abcdehehe. Sayembara tersebut berisi, "Guys, bagi yang bisa nemuin sesuatu tentang orang di balik akun @abcdehehe kirim aja ke email felicianis@gemoy.com. Nanti imbalannya gue transfer 15 juta."

Felicia mengumumkan adanya sayembara, sayembara tersebut menjadi ramai dan trending nomor satu di Twitter dan TikTok dengan tagar #Felicianiskala, #abcdehehe, dan #sayembara15juta. Pada media Twitter pun langsung dipenuhi oleh netizen yang penasaran dengan pemilik di balik akun @abcdehehe. Banyak netizen membagikan data pribadi yang sangat penting beserta foto dari akun @abcdehehe yang diduga merupakan data valid. Hal ini menyebabkan data dari pemilik di balik akun @abcdehehe tersebut banyak tersebar sehingga ia menjadi

perbincangan publik yang berujung pada munculnya komentar buruk terhadap pemilik akun @abcdehehe.

Viralnya sayembara yang diadakan oleh Felicia dan terungkapnya nama asli pemilik akun @abcdehehe, banyak orang yang membuat editan foto @abcdehehe yang telah tersebar dengan menggunakan kata-kata tidak pantas, seperti yang dilakukan akun @nowhereno yang mengunggah foto @abcdehehe dengan tulisan “bocah tolol”, akun @peoplenotfound yang mengedit foto @abcdehehe dengan menggunakan bikini, dan akun @cintafamily yang mengedit foto @abcdehehe bersama dengan keluarganya menggunakan tulisan “kaya doang tapi etika minussss”.

Sayembara yang diadakan oleh Felicia viral dan sempat menjadi trending topic di Twitter dan TikTok, surel felicianis@gemoy.com mulai dipenuhi oleh pesan-pesan yang berisi informasi data diri dari pemilik di balik akun Instagram @abcdehehe. Shinta Kumala yang merupakan manajer Felicia kemudian menemukan satu pesan yang berisi informasi lengkap mengenai data pribadi dari pemilik di balik akun Instagram @abcdehehe yang dikirim oleh surel dengan username lutfida@gemoy.com. Berdasarkan pesan surel tersebut, diketahui bahwa pemilik di balik akun Instagram @abcdehehe adalah pria dengan nama lengkap Yuda Wijaya, kelahiran Klaten, 5 April 1990, beragama Islam dan bertempat tinggal diperumahan Klaten Asri, Klaten, Jawa Tengah.

Diketahui pula bahwa Yuda Wijaya merupakan anak dari pengusaha kaya raya pemilik pabrik ternama di Bekasi. Shinta Kumala selaku manajer Felicia langsung memberitahukan kepada Felicia bahwa ia telah menemukan pemilik di balik akun Instagram @abcdehehe. Setelah memeriksa surel dari lutfida@gemoy.com, Felicia memerintahkan Shinta Kumala untuk mentransfer uang sebesar Rp15.000.000,00 (lima belas juta rupiah) kepada pemilik akun surel lutfida@gemoy.com. Shinta Kumala belum sempat mentransfer uang tersebut karena ia sibuk mengurus endorsement Felicia yang menumpuk.

Yuda Wijaya pun menyadari bahwa ternyata data pribadinya telah tersebar di media sosial sebagai akibat dari sayembara yang dilakukan oleh Felicia melalui Instagram story-nya. Sayembara yang diadakan oleh Felicia menyebabkan Yuda Wijaya selaku pemilik akun Instagram @abcdehehe mendapatkan banyak cemooh maupun sindiran dari tetangga dan teman kerjanya sehingga menjatuhkan martabat Yuda Wijaya beserta keluarganya. Setiap ia keluar rumah, ia langsung disambut dengan pertanyaan “Eh, yuda yang viral itu, ya?”, “anak orang kaya emang minus etika banget sih”, dan sebagainya. Kemudian, Yuda Wijaya berdiskusi dengan ayahnya untuk mengatasi permasalahan tersebut karena ia tidak terima data pribadinya tersebar.

Pada hari Selasa tanggal 7 Agustus 2022 setelah berdiskusi dengan ayahnya, Yuda Wijaya memutuskan untuk melaporkan Felicia kepada pihak kepolisian. Pada tahap penyelidikan, Felicia dipanggil untuk memberikan keterangan sebagai saksi atas laporan yang dilaporkan oleh Yuda Wijaya terkait dugaan tindak pidana doxing. Kasus berlanjut sampai tahap penyidikan sehingga Felicia meminta

bantuan hukum kepada penasihat hukum untuk mendampingi karena statusnya kini telah berubah menjadi tersangka.

